

Notre Journal

Ce journal est l'organe de notre Association. Le nom que nous lui avons donné est simple, facile à retenir : "Le Châtenay".

Sa parution trimestrielle au départ, sera le lien entre les adhérents. Plus tard, nous espérons le diffuser plus largement dans les villes et les villages avoisinant. la forêt.

Peu d'Associations possèdent un journal, cela exige de la disponibilité et du matériel. Un journal comme celui-ci demande en potentiel humain une équipe d'une dizaine de personnes pour la frappe, la maquette, le tirage, l'encartage et l'expédition. Pour ce numéro, nous n'étions que.. deux, un travail de dingues. Il sera nécessaire d'en parler à la réunion du 14 novembre.

En matériel, nous devrions disposer d'une machine à sphères interchangeable et d'une offset de bureau, format 21 X 29,7 cm. Nous ne disposons pas actuellement de ces machines.

Pour la prochaine parution prévue fin décembre, il faudrait que toutes les conditions indiquées ci-dessus puissent être rassemblées.

Nous attendons vos suggestions, vos critiques pour ce premier numéro, numéro qu'il fallait sortir, coûte que coûte. Peut-être afin de faire prendre conscience qu'un journal d'Association est chose possible.

Ce journal est à l'initiative du bénévolat. Il est distribué gratuitement et n'a coûté aucun frais à l'Association si ce n'est l'expédition pour les personnes adhérentes les plus éloignées.

La rédaction.

UNE ASSOCIATION POUR LES GENS DU PAYS, AVEC LES GENS DU PAYS

Créer une animation culturelle diversifiée, rayonnante autour du Moulin du Châtenay, pour le pays de Brocéliande, voilà un but qui n'est pas des moindres, surtout que le Pays en a bien besoin !

Brocéliande, ce n'est pas uniquement les légendes, c'est aussi un patrimoine écologique, historique et culturel qui reste à développer. Ceci demande beaucoup de passion et beaucoup de temps.

Nous avons pu recueillir une documentation intéressante, voir importante grâce aux recherches que nous avons faites aux archives départementales, dans certains livres et au contact de personnes habitant le pays.

Nos recherches partent de l'époque mégalithique (dolmens, allées couvertes, menhirs). Nous avons retrouvé beaucoup de vestiges mégalithiques ; peut-être en reste-t-il dont nous ignorons l'existence ? C'est dans cet-

te optique qu'à l'initiative de M. Jacques Briard, Maître Assistant au C.N.R.S., et de Amis du Moulin du Châtenay que seront effectuées des fouilles archéologiques, sur deux sites mégalithiques du pays, au mois de juillet prochain. Nous en reparlerons.

Pour le recensement du patrimoine, les moindres fontaines, retranchements, calvaires, chapelles, croix, etc., nous intéressent et vous nous seriez bien agréables en nous aidant à ce sujet.

Tous ces travaux nécessitent une recherche permanente que nous voudrions faire avec la bonne volonté de tous, jeunes et vieux, sur tout avec les anciens du pays car ils connaissent beaucoup de choses.

Notre moulin est magnifiquement situé. Il faut que les gens du pays s'y sentent à l'aise. Il est important que ce soit eux qui le fassent revivre. C'est un moulin de la culture populaire que nous voulons. *Suite →*

POUR LES GENS DU PAYS, AVEC LES GENS DU PAYS *suite*

Autrefois, les gens y apportaient leur blé pour le faire moudre. Pourquoi, aujourd'hui, n'y apporteraient-ils pas leur culture, pour retrouver leurs racines ? C'est le but recherché par notre petite équipe.

- + -

Nous ne ferons pas de barrières départementales, ceux de Tréhorenteuc ou de Néant doivent se sentir autant concernés que ceux de Beauvais ou de Pléla. Ce n'est pas un hasard si les Assemblées Gâtées de 1981 ont eu lieu à Concoret ; les "Amis du Moulin du Châtenay" y sont pour quelque chose, d'ailleurs, devant le succès populaire de la saison précédente, elles seront reconduites en juillet 1982 à Concoret. C'est dire l'importance que nous attachons à ce que l'on ne divise pas le Pays de Brocéliande.

Il y a peu d'animation à Brocéliande, hors la saison estivale. Pourtant, lors de notre fest-noz et de notre veillée, les gens du

pays nous ont fait l'amitié de répondre nombreux à notre invitation, ce qui tend à prouver qu'il est aujourd'hui nécessaire d'orienter l'animation pour les gens du Pays et non pas uniquement en période touristique. Il n'y a que dans le dialogue que nous pouvons envisager de nouvelles animations futures qui répondent bien aux besoins des gens. La réunion du 14 novembre permettra de discuter de nos activités futures, de la mise en place d'équipes de volontaires qui accepteraient de nous donner un coup de main ; nous avons des idées, nous attendons les vôtres pour en parler, pour les mélanger...

Hier, il n'y avait pas grand chose à Brocéliande. Peut-être s'y ennuyait-on ? Aujourd'hui il y a un moulin, une petite équipe qui ne demande qu'à grossir pour l'animer. Tout reste à faire. Tout le monde doit se sentir concerner.

Gérard LELIEVRE.

LISTE DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DES AMIS DU MOULIN DU CHATENAY

M. Henri BARIL
M. Marie-Joseph BISSONNIER
Mme Fernande CHANTOUX
M. Emmanuel CHOTARD
M. Emile EALET
Mlle Jocelyne GEORGES
M. Pierre LABBE
M. Guy LARCHER

M. Patrick LEBRUN
M. Gérard LELIEVRE
M. Francis MORICE
M. Joseph PICARD
Mlle Christine SEVAUX
M. Albert TIENOT
M. Paul TREHEN

MEMBRES DU BUREAU

Président : M. Patrick LEBRUN
1er Vice-Président : M. Paul TREHEN
2e Vice-Président : M. Marie-Joseph BISSONNIER
3e Vice-Président : M. Francis MORICE
Secrétaire : M. Gérard LELIEVRE
Secrétaire Adjointe : Mlle Christine SEVAUX